



COMUNICADO DE CONDENA DEL ATENTADO CONTRA IGNACIO URIA MENDIZABAL

La Fundación Fernando Buesa Blanco Fundazioa condena enérgicamente el vil atentado terrorista que ha costado la vida al empresario Ignacio Uria Mendizabal

La Fundación Fernando Buesa Blanco Fundazioa quiere hacer llegar a la familia y amigos de Ignacio Uria Mendizabal nuestro más solidario abrazo y el sentimiento más profundo de cercanía en estos difíciles momentos por los que están pasando. También queremos transmitir a la clase empresarial nuestro apoyo y reconocimiento del valor que tiene para la construcción de una sociedad avanzada.

Desgraciadamente nos vemos de nuevo en la obligación de afirmar que este asesinato, como todos los anteriores, no sirven más que para producir dolor, privarnos de una persona de bien y crear un sentimiento de rebeldía ante la sinrazón y el horror de la banda terrorista que no tiene otro destino que el de desaparecer de una vez por todas, para que la sociedad vasca sea de verdad libre. La violencia terrorista no tiene justificación alguna y su único fin es el de desaparecer de nuestras vidas de una vez por todas, y poner así punto final a tantos años de sufrimiento inútil.

Animamos a todos y todas a sumarse a los diversos actos de repulsa que se realizarán como testimonio de condena de tan cruel atentado.

Calle Postas nº 15 – 1º Izda. • 01005 Vitoria-Gasteiz • Tfno.: 945 234 047 • Fax: 945 233 699

E-mail: info@fundacionfernandobuesa.com • www.fundacionfernandobuesa.com